
24 HORAS.- En el CCE trabajamos las 24 ho
ras. para elaborar el Registro Electoral que 
será garante de las próximas elecciones. dice el 
Dr. Armando Rodríguez E. Informa además que 
se formará un comité para recibir Ji atender a 
Jos observadores que vendrán en marzo. 

CCE Formará un Comité 
para los Observadores 

Un comité Integrado por 
representantes ministe
riales. instituciones autó
nomas y personas particu
lares. formará el CCE 
para atender a los obser
vadores extranjeros que 
llegarán con motivo de las 
elecciones. 

Informa el presidente 
del Consejo. Dr . Armando 
Rodriguez Eguizábal. que 
será un comité heterogé
neo que prestará colabora
ción a ese organismo elec
toral. para coordinar la 
llegada y dar atención a 
los observadores de paises 
amigos. que serán invita
dos para el 25 de marzo . 

Agrega el funcionario 
que este comité atenderá 
también a los periodistas 
ex tranjeros y nacionales. 
que cubrirán el evento 
electoral. 

Funcionará un centro de 
comunicaciones para dar-

Afirman Titulares: 

les todas las facilidades. 
Ese centro estará equipa
do con todo lo necesario. 
como máquinas de escri
bir. telex. teléfonos y una 
antena parabólica para 
que puedan los periodistas 
enviar sus mensaJes a todo 
el mundo. sobre las vota
clones. resultados de cóm
putos. entrevistas. etc. 

Asimismo. se darán faci
lidades a los reporteros 
para que puedan cubri r en
trevistas con los observa
dores politicos que ven
drán . 

En las elecciones diputa
dlles de 1982 hubo un cen
tro de comunicaciones si
milar. instalado en el cine 
Presidente . Ese año lo ma
nejó la Secretari a de Infor
mación de la Presidencia 
de la República. pero aho
ra lo hará el Consejo Cen
tra l de Elecciones. 

Deterioro en Educación 
por Falta de Presupuesto 

Mientras la población 
escolar este año pasará del 
millón de alumnos en Bási
ca; Media y Superior no 
universi taria. el presu
puesto del Ministerio de 
Educación fue disminuido 
en 42 millones de colones . 

Esto significa que este 
año. la atención educativa 
tendrá un deterioro mayor 
al sufrido en los últimos 
años y centenares de niños 
se quedarán sin posibilida
des de continuar sus estu
dios. 

Lo anterior Informan los 
titulares del ramo. 

El noventa y dos por 
ciento del presupuesto. a
gregan. será destinado 
para el pago de 40.000 em
pleados, sin posibilidades 
de crear nuevas plazas ad-

mlnlstrativas ni docentes 
a pesar de que fueron soli
citadas desde el año pasa
do. especialmente para los 
Terceros Ciclos. donde ha-. 
cen falta 2.842 profesores 
para atender a 22 .736 
alumnos. 

El proyecto de presu
puesto presentado por 
Educación para 1984 era 
de ¡z: 328.000 .000, pero úni
ca m ente aprobaron 
¡z: 286.000.000. 

Esta situación. dicen los 
titulares. no permitirá 
construir nuevos centros 
ed ucativos. restaurar 
aulas ni otras mejoras en 
las escuelas. 

La falta de cupo para 
alumnos de Básica. espe
clalemente. será conslde

-Favor pase a la pégl na 21 . 
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Vacuna Requisito para 
Matricularse en EscUelas 

M Iliones de colones se 
gastan anualmente en 
campañas para combatir 
las enfermedades Infecto
contagiosas y no se logra 
vacunar al ciento por cien
to de los escola res del pals. 
decla ra el doctor Napoleón 
Eugenio Cárdenas. Minis
tro de Salud Pública . 

Menciona que la única 
formula que puede dar 
efecto seria que en coordl-

/ , 

nación con el Ministerio de 
Educación se exigiera a 
los estudiantes desde nivel 
parvulario. que se vacuna
ran como requisito Indis
pensable para matricular
se. 

De nada sirve que haya 
vac unas en existenc ia. 
dice, si los padres de rami
lla y los mismos niños no 
brindan su cooperación. lo 
cual evitarla la multipllcl-
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PRIMER PREMIO. rSonsonate).- E l Naci
miento elaborado por doña Ange/ita de Mejía. 
ganó el pr imer premio en el concurso de naci
mientos. patrocinado por el Club Rotario. 

dad de enfermedades 
como la viruela, saram
pión, poliomielitis, diarrea 
y otras. 

Refiere que al Iniciarse 
el año escolar, Salud Pú
blica dará mayor Impulso 
a la vacunación masiva, 
lactancia materna, rehl· 
drataclón oral y la de 
usuarios satisfechos, cua
tro progamas que van ca
minando para el primer 
trimestre . 

Hace hlncaple en que 11.1 
todos los sa lvadoreños 
cooperaran en las campa
ñas que desarrolla Salud 
Pública . los resultados 
fueran efectlvoscomo el 
caso de la rehldrataclón. 
que ha salvado la vida de 
muchos niños no porque 
las madres los hayan lle
vado de emergencia a un 
centro asistencial sino por
que ellas, con conocimien
to de causa. les dan a to
mar un suero y asi evitan 

que perezcan. La diarrea . 
dice, no mata por la Infec
ción sino por la deshidrata
ción. En esta form a, cuan
do ya es llevado al hospi
tal , le dan los antibióticos 
necesarios. 

Como la primera causa 
de muerte en este pals si
gue siendo la diarrea, por 
la falta de agua potable, le
trinas, etc ., el Ministerio 
de Salud distribuirá entre 
la población. especlalmen- . 
te del área rural . los 
sueros para que se los den 
a sus hijos en casos de su
frfr de diarrea y evitar que 
se deshidraten . 

AUMENTA CARIES 
DENTAL 

Prosigue el funcionario 
diciendo que otro de los 
problemas que se han 
acentuado entre la pobla
ción. es la caries dental . 
-Favor pase ala,péglna 21. 

Miembros del Parlamento 
L.A. Vendrán al País 

El viernes 13 llegarán 
miembros del Parlamento 
Latinoamericano. para co
nocer la situación Interna 
del pais. según se Informó 
ayer. 

Se supo en la Asamblea 
Legislativa que no se tenia 
conocimiento si durante su 
permanencia . los visitan
tes sostendrian entrevistas 
con la directiva y los dipu
tados de las distintas frac
clones . 

Al ser preguntada al res
pecto. la presidenta de la 
Asamblea. Dr . Maria Julia 
Castillo dijo que. "entien
do que este grupo parla
mentario que nos visitará . 
ha tenido actividades en 

relación con el Grupo de 
Contadora. He hablado con 
el director de Protoloco de 
la cancillería. para obte
ner información más es
pecifica acerca de la mi
sión de estos señores". 

Parece ser que hay una 
Intención general de bus
car la paz en todos los 
paises y obviamente en 
este caso. en El Salvador. 
Hay una serie de objetivos 
comunes. Pero no tengo la 
Información completa del. 
objeto de esta visita y ne
cesitamos estar enterados. 
Por eso hablaba en estos 
momentos con el señor 
Trigueros, del Protocolo. 
agregó. 

Hacen Fa Ita Maestros de ~~tl' 
Música Afirma Orellana 

No contamos con sufi
cientes maestros de músi
ca como para cubrir las 
necesidades de toda la po
blación estud ia ntil de 
nuestro país. A esto hay 
que agregar la alarmante 
carencia de recursos ma
terl¡¡les. 

Esto afirma el maestro 
Gllberto Orellana h .. di
rector de la Orquesta Sin
fónica , al comentar un edi
torial de este diario . 

Al respecto. el maestro 
Orellana dice: 

Ing. Enrique Altamlrano. 
Director 
EL DIARIO DE HOY. 
Presente.-

Estimado 
Ing . Altamlrano: 

Con especia l Interés y 
gran satisfacción he leído 
su editorial del lunes 9 de 
enero. titulado "¿ Puede 
generalizarse en el país la 
educación musical?" . Ce
lebro sobremanera saber 
que hayan personas como 
usted, tan versadas en los 
distintos tópicos que ro
dean el desarrollo cultu
ral, político y socloeconó
mlco de nuestro país. que a 
la vez se Interesen por 

nuestra situación musical. 
Como usted acertada

mente lo señala. "en los 
nuevos programas de estu
dio cas i se abandonó la en
señanza musical", esto ha 
¡;Ido sin lugar a dudas un 
Tactor determinante para 
que se haya generalizado 
una acti tud de casi total in ' 
diferencia de parte de 
alumnos y maestros hacia 
la educación musical. 
También es cierto que no 
contamos con suficientes 
maestros de música como 
para cubrir las necesida
des de toda la población es
tudiantil de nuestro pais . A 
esto debemos agregar la 
alarmante carencia de re
cursos materi ales (textos. 
Instrumentos, accesorios, 
cuerdas ) tan Indispensa
bles para la realización sa
tisfactori a de cualqu ier 
programa de estudios mu
sicales en gran escala. 

Por supuesto que esta
mos hablando de una apre
ciación musical general, 
que no obstante sus li
neamientos. que serían 
bastante limitados. son 
muy úti les para el desarro
llo Integral del educando. 

La alternativa que usted 
propone, la cual consiste 

-Favor pase a la página 37. 

ENTREGA DONATIVO. (San Migue/) .- El 
Club de Leones hizo entrega de 500 colones. al 
Club de Diabéticos que funciona en el hospital 
regional. Hace la entrega el señor José Chacón 
Machado, a dos señoras miembros del citado 
club. 


